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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/342/2017 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 30.06.2017 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Herr Sauer 
Wie werden die Hochhäuser in Schwabach gerade in Bezug auf den Brandschutz geprüft. 
Wie ist der Stand der Dinge. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Bei Gebäuden die über 22 Meter hoch sind findet alle zwei Jahre eine Brandbeschau statt. 
Dabei evtl. gefundene Mängel werden behoben. 
Es handelt sich um ein Gebäude der GeWoBau und ihm sind keine Probleme bekannt. 
 

 
 
Frau Holluba-Rau 
Das Grundstück ehem. Drei-S-Werke ist nach wie vor eine Brachfläche. Sie ist in Sorge ob 
der dort herumliegende Schutt belastet ist. Sollte dies der Fall sein, würde das Grundwasser 
verunreinigt werden. Wie geht es dort weiter?  
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Das Umweltamt ist derzeit dort tätig und prüft die durchgeführten Arbeiten. Brunnen und 
belastetes Material wird entfernt. 
Im Juli soll eine Entscheidung fallen, dann wir er berichten wie es weitergeht. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Bestätigt, dass die Maßnahmen durch das Umweltschutzamt begleitet werden. Die 
Begleitung vor Ort erfolgt aber durch den beauftragten Fachgutachter. 
 
 
Herr Sauer 
War beruflich mit der Fläche befasst. Hochbelastetes Material wurde bereits vor einem Jahr 
entfernt. Anderes Material wird noch einer Prüfung unterzogen, ob eine Belastung vorliegt 
bzw. ob eine weitere Nutzung möglich ist.  
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